

¿Asesinato o salvación? Cómo la muerte asistida puede ayudar a los ancianos y desahuciados



¿Qué es? La muerte asistida es por un médico, y suele hacerse recetando dosis letales de medicamentos. El médico no causa directamente la muerte, sola es participa indirectamente. Una muerte digna significa el derecho a decidir cómo quiere que sea el final de su vida. Aparte de la medicina, también incluye la autonomía para rechazar algunos tratamientos que podrían alargar la vida y el acceso a los cuidados paliativos.

¿Por quién? Una decisión de tanto serio es solo reservada por las personas que viven con una enfermedad incurable o las personas estén por morir. Por ejemplo, un paciente que tiene cáncer de cerebro y es incurable. O una abuela de cien años, quien ni puede caminar, ni comer, ni tiene la continencia; también conocido como una persona que es en la última etapa de vida y no quiere morir con sufrido. Tal como un ataque (o una convulsión médica), paro cardiorrespiratorio, o un accidente que resultan en una herida severa. Las heridas severas son comunes en la comunidad vieja, especialmente unas heridas en la cabeza o una cadera rota, que pone en peligro en la vejez.

¿Cómo? Hay dos rutas: la eutanasia y el suicidio asistido. La eutanasia es cuando el médico administra un medicamento letal. A contrario, en el suicidio asistido el médico ayuda, pero la propia persona es quien da el medicamento. Hay más alternativas además de medicamentos. En unos estados en México, hay una ley que se llama la Ley de Voluntad Anticipada, desde 2008. Esta ley no es lo mismo que eutanasia; es la ortotanasia. Ortotanasia es una voluntad anticipada cómo la orden de no reanimar (ONR). No prolonga ni acorta la vida, pero respeta el momento natural de la muerte. Es la atención y los cuidados paliativos al final de la vida; un tratamiento sin intervención médica durante esta última etapa.

de Jocelyn Bonham

¿Por qué? ¿Por qué alguien elegiría eutanasia, o la muerte asistida, por el fin? Primeramente, las pacientes que elige la eutanasia quiere vive una vida digna, con un buen fin. Una persona que vive con una enfermedad incurable no quiere un fin mal y traumático. Entonces, también los pacientes quieren morir una muerte con digna; eutanasia es el dolor final definido. Las personas en la final etapa tienen el derecho a evitar el dolor; en los años finales hay dolores de psicológico y físicos, gracias al deterioro del cuerpo y la mente. Es importante que los derechos de los pacientes son guardados; cómo la autonomía del enfermo. Hay tantas historias en cual la familia alarga la vida de sus parientes, porque el paciente no puede comunicar o la familia no es preparada por el muerto, aun si el paciente piense sí, no puede comunicar con la familia, que es al mando del tratamiento médica.

Bibliografía:

- <https://www.cigna.com/es-us/knowledge-center/hw/temas-de-salud/muerte-asistida-por-un-mdico-tu6112>
- <https://www.gob.mx/inapam/articulos/ley-de-voluntad-anticipada-el-derecho-a-una-muerte-digna>
- <https://www.france24.com/es/programas/salud/20220916-el-debate-del-buen-morir-por-qu%C3%A9-nos-cuesta-entender-la-muerte-asistida>
- <https://personaybioetica.unisabana.edu.co/index.php/personaybioetica/article/view/619/1793#:~:text=Los%20principales%20argumentos%20a%20favor,a%20disponer%20de%20su%20vida.>